

Une diplomate souligne les relations entre Cuba et l'Indonésie (+Photo et Vidéo)



Yuliana a déclaré que l'échange culturel est un élément clé du lien entre les deux pays. Photo Prensa Latina

La Havane, 17 fév (RHC) L'ambassadrice d'Indonésie à La Havane, Nana Yuliana, a déclaré que Cuba est un partenaire stratégique de son pays dans les Caraïbes et que le renforcement des liens dans les domaines politique, économique, commercial et des investissements est une priorité.

Dans une interview exclusive accordée à l'agence de presse Prensa Latina, la diplomate a souligné le travail réalisé au cours des deux dernières années, durant lesquelles ils ont maintenu une coopération durable et mutuellement bénéfique dans de nombreux domaines, basée sur l'égalité, le respect mutuel et la cordialité.

"Au cours de cette période, nous avons intensifié les six accords existants dans les domaines de la culture, de l'agriculture, du sport, de la santé et même de l'échange d'informations, et récemment le mémorandum d'exemption de visa pour les diplomates et autres représentants officiels", a déclaré Yuliana.

Elle a également souligné que le soutien mutuel dans les organisations internationales et les questions prioritaires telles que la paix est une constante.

Selon elle, même si les échanges commerciaux ont augmenté au milieu de la pandémie, il est possible que ce volume s'accroisse et que l'île augmente ses exportations vers le marché indonésien de produits très convoités, comme le tabac et le sucre.



Photo Prensa Latina

Elle a cité les investissements réalisés dans le secteur du tourisme, notamment dans la gestion hôtelière ; "nous opérons actuellement dans six établissements du groupe Aston, à La Havane, Cayo Coco, Holguin, Varadero et Villa Clara", a déclaré le représentant de Jakarta.

Elle a indiqué que l'échange culturel est un élément clé du lien entre les deux pays, d'où la mise en œuvre de 2020 à ce jour de multiples activités qui comprennent des expositions photographiques, des échantillons culinaires et textiles, des dons au système éducatif, entre autres.

"Dans deux écoles en particulier, l'une à Matanzas et l'autre à Artemisa, nous avons fait don de matériel scolaire, de téléviseurs et d'autres instruments pour aider les élèves et les enseignants", a commenté Yuliana.

Elle a ajouté que la coopération entre Cuba et l'Association des nations de l'Asie du Sud-Est (Asean) est prolifique et qu'il est prévu de la porter à un nouveau niveau dans les années à venir. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/314152-une-diplomate-souligne-les-relations-entre-cuba-et-lindonesie-photo-et-video>



Radio Habana Cuba